
　つ 　し 　 みん　　　　かい
　津市民の会

わた

渡　
なべ

辺　
てる

晃　
かず

一
録画映像

録画映像

 かい しん　　 　

改津クラブ

お

小　
の

野　
きん

欽　
いち

市

会
派
代
表
質
問

地元商店街との連携を
推進していく　　　　

リオ・ホテルズの進出
を受けまちの活性化は

▲「リオ・ホテルズ」の調印式
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今後の状況や財源等を
勘案し判断したい　　

ワクチン接種ができな
い3～12歳への支援を

▲津市民の接種状況

問　今回の新たなデルタ株のま

ん延は3歳～12歳の幼児・児童

の生活も圧迫している。新型コ

ロナウイルス感染症から幼児・

児童を守るために、津市独自に

約2万2,800人の幼児・児童に対

してマスクを配付するか、マス

ク代金として幼児・児童1人当

たり5,000円を給付するか施策

を考えてはどうか。

答　現在、津市独自の施策とし

て、新型コロナウイルスの感染

拡大防止を理由に保育所や学校

等が臨時休業した場合、家計を

支援するための給付を状況に応

じて行っている。

　今回提案いただいた、マスク

を配る、あるいはその代金を支

給したらどうかということにつ

いては、一つのアイデアとして、

今後の状況や財源等を勘案しな

がら判断したい。

　今後も幼児・児童、またその

家庭への支援をしっかりとやっ

ていくべきだと考える。

●その他の質疑・質問●

○緊急事態宣言移行後、協力し

ない事業者にどのように対応し

ていくのか

○猟友会津支部との委託契約の

見直しについて

○新型コロナウイルス感染症に

よる病床逼迫に対応するために

　　　　　　　　　　　　

　

5つ　市　議　会　だ　よ　り

ひっぱく

問　津市の中心にあった「都シ

ティ津」は本年2月に撤退した

が、6月末に同ビルへ「リオ・

ホテルズ」の進出が決定した。  

大門・丸之内地区の中心市街地

の再生に向けた新たなホテル進

出を踏まえて、どのように計画

づくりに取り組んでいくのか。 

　また、これまで実施してきた

中心市街地の商業活性化策およ

び観光振興策との連携について

もどのように考えているか。

　

答　リオ・ホテルズの進出は、

大門・丸之内地区が令和の時代

に新たな活力を持つまちに生ま

れ変わる起爆剤として期待をし

ている。本年度は、まちづくり

の方向性の検討や官民連携のエ

リアプラットフォームの構築に

向けた準備などを進めており、

新たなホテルの集客が大門・丸

之内地区に滞留、回遊する人の

動きにつながるよう、地元商店

街と新しいホテルとの連携を推

進していく。

　津駅前東口のバスタプロジェ

クト導入検討や県内設置予定の

リニア駅開業により、今後のま

ちづくりにさまざまな展開が考

えられる中、中心市街地の活性

化、観光振興につなげたい。

●その他の質疑・質問●

○通学路の安全対策について

（文部科学省からの合同点検の

通達を受けて）幹線道路の抜け

道になっている危険な道路や、

保護者、見守り活動者、地域住

民等から市への改善要請がどれ

くらい上がっているのか、また、

要望に対しどのように対応して

いくのか

〇雲出川に架かる香良洲橋と中

川原橋の進捗と今後の予定
しんちょく


